

学校教育目標：「向学 自立 協働」 校訓：「夢を実現」



# 川通中だより

～スローガン：「一生懸命はかっこいい」～

令和7年12月1日 第8号  
さいたま市立川通中学校  
TEL 048(799)1061  
川中キャラクター ホームページ



「もうすぐ80歳」

校長 鈴木 純

街並みに美しく彩りを与えてくれた紅葉の景観も、木枯らしとともにカサカサと舞い散り、寒々となった街路樹の間から雲一つない青空が広がっています。「ああ、いよいよ師走なんだな」と一年を締めくくる月となったことを感慨深く想うとともに、改めて時の流れの速さを実感しています。

本校が開校してから、現在は79歳。来年度は80歳。いよいよ創立80周年という大きな節目を迎えます。昭和22年4月1日に川通中学校が産声を上げて以来、たくさんの生徒がここに学び、先生方や保護者、地域の皆さまに支えられながら歩んできました。その歴史の積み重ねが、現在の川通中学校を形づくっています。そして、今までに川通中を卒業した生徒の人数は約7000人に上ります。

さて、開校した年、昭和22年は歴史的にどんな年だったのでしょうか。調べてみると、日本国憲法施行、学校給食が開始、インド・パキスタンが分離独立、ジャッキー・ロビンソンが黒人初のメジャーリーガーに、ロズウェル事件、英王女エリザベスが結婚、第一次ベビーブーム到来とありました。その前年は、漫画「サザエさん」が連載開始しています。昭和23年は、笠置シズ子の「東京ブギウギ」がヒットし、太宰治の「人間失格」が出版されています。まさに、歴史を感じさせられます。

ところで、80周年という記念すべき年は、過去を振り返り感謝を深めるとともに、未来へ向けて新しい一步を踏み出す大切な機会です。生徒の皆さんには、この節目を「自分たちの学校の歴史」に触れるチャンスとして、川中生としての誇りを持って、学習や学校生活、諸活動に取り組んでほしいと思います。また、保護者の皆さまや地域の方々と一緒に、「みんなでお祝いしよう」という気持ちを共有しながら、一年を通じて、さまざまな形で盛り上げていけたらと考えています。大人の側としては、過日に今年度PTA役員の皆さん、学校運営協議会委員（運営協議会会长、元PTA役員、本校卒業生）の皆さん、本校教職員によって組織された川通中学校80周年記念行事準備委員会が開催されました。

創立80周年を迎える川通中学校が、これからも笑顔と希望にあふれ、「夢を実現」するための場所であり続けるよう、生徒・保護者・教職員・地域の皆さまが心をひとつにして、この記念すべき年をワクワクしながら有意義に過ごしていきましょう。また、来年度は創立80周年に係るさまざまな行事を予定しています。特に地域の皆さまには、これまでの学校の歩みとともに振り返り、未来へ向けて新しい一步を踏み出す仲間として、ぜひご参会いただければ幸いです。